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ТУРНИРЫ 

 
Россия и Белоруссия поделили победы в Международной лиге клубного 
биатлона 
 
Клубные форматы добрались и до биатлона. В Ханты-Мансийске прошел первый 
Кубок Международной лиги клубного биатлона. 
 
Новый турнир привлек в первую очередь призовыми: победитель каждой гонки 
заработал по миллиону долларов. Ими стали российские биатлонисты Карим 
Халили и Анастасия Гореева, а также белорусы Антон Смольский и Анна Сола. 
 
Отметим, что впервые о клубном биатлонном турнире комментатор «Матч ТВ» 
Дмитрий Губерниев рассказал на пленарном заседании форума «Азартные игры: 
отчисления на спорт». 
 
 
Большунов и Терентьев одержали первые победы в сезоне 
 
Звезды российских лыжных гонок также провели свои первые старты, которые 
состоялись в Хакасии. 
 
Александр Терентьев победил в классическом спринте, а последний «Король 
лыж» Александр Большунов сходу привез полминуты серебряному призеру на 10-
километровой гонке свободным стилем. 
 
С 23 по 26 ноября в Хакасии пройдет первый этап Кубка России. 
 

 

СПАРТАКИАДА 

 
Турниры Спартакиады в Красноярском крае были презентованы на выставке-
форуме «Россия» 
 
Турниры возрожденной зимней Спартакиады сильнейших спортсменов, которые 
примет Красноярск, презентовали на международной выставке-форуме «Россия» 
в Москве. Мероприятие прошло в рамках дня Красноярского края. 
 
В феврале 2024 года Красноярск станет местом проведения турниров 
по керлингу и фристайлу. Соревнования сильнейших керлингистов пройдут 
в ледовом дворце «Кристалл-Арена», а медали в дисциплинах «акробатика» 
и «могул» во фристайле будут разыграны в многофункциональном спортивном 
комплексе «Сопка». 
 

https://t.me/Sport_Roscongress


 

«Спартакиада сильнейших станет главным событием всего зимнего сезона. 
В Красноярском крае соревнования пройдут на объектах наследия зимней 
Универсиады 2019 года. В этой связи нельзя не отметить, какую огромную роль 
глобальный спортивный проект сыграл в модернизации сибирского города», – 
сказал директор ЦСП сборных России Георгий Брюсов. 
 
Организатором Спартакиады сильнейших по поручению Министерства спорта 
Российской Федерации выступит Центр спортивной подготовки сборных России. 
Фонд Росконгресс является стратегическим партнером. 
 
Также в рамках Дня Красноярского края был презентован XXXV международный 
турнир имени Ивана Ярыгина по вольной борьбе, который пройдет с 24 по 29 
января в Красноярске. Подробнее>> 
 
 

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТУРНИРЫ 

 
«Шелковый путь» вернется в Китай и Монголию 
 
Международное ралли «Шелковый путь» в 2024 году пройдет по территории 
России, Монголии и Китая. 
 
14-е издание ралли стартует 5 июля в Томске и финиширует 15 июля в 
китайском Хоргосе. Маршрут гонки пройдет через Барнаул, Горно-Алтайск, Кош-
Агач и монгольский Ховд. 
 
Ралли-рейд вновь пройдет по территории Монголии и Китая впервые с 2019 года. 
 
Общая протяженность маршрута составит около 5,5 тысячи километров, из 
которых более 2,5 тысячи километров составят спецучастки. 
 
 

ПОЛИТИКА 

 
МОК предостерег национальные олимпийские комитеты от участия во 
Всемирных играх дружбы 
 
Директор департамента МОК по связям с национальными олимпийскими 
комитетами МОК Джеймс Маклауд отметил, что участие национальных 
олимпийских комитетов во Всемирных играх дружбы нарушит рекомендации по 
санкциям в отношении российского спорта. 
 
«Учитывая растущую политизацию мирового спорта, мы просим все НОК 
проявлять осторожность в отношении этой инициативы. Любое участие НОК во 
Всемирных играх дружбы противоречило бы не только рекомендации исполкома 
МОК от 25 февраля 2022 года в отношении международных спортивных 
мероприятий, проводимых в России, но и противоречило бы коллективной цели 
олимпийского движения по сохранению независимости и автономии спорта», – 
заявил Маклауд, чьи слова приводит Inside the Games.  
 

https://roscongress.org/news/turniry-spartakiady-v-krasnojarskom-krae-byli-prezentovany-na-vystavke-forume-rossija/


 

Всемирные игры дружбы пройдут в сентябре 2024 года Москве и Екатеринбурге. 
Подробнее>> 
 
 
В WADA заявили, что Россия не имеет права организовывать Всемирные игры 
дружбы 
 
Генеральный директор Всемирного антидопингового агентства (WADA) Оливье 
Ниггли заявил, что Россия не имеет права проводить Всемирные игры дружбы 
из-за отсутствия статуса соответствия у Российского антидопингового агентства 
(РУСАДА). 
 
«Многих деталей мы не знаем, но считаем, что надо привлечь внимание к этому 
мероприятию с точки зрения антидопинга. Оно будет организовано страной, 
антидопинговая система которой не соответствует кодексу. 
 
Мы не сможем следить за этим соревнованием, в нем не будет задействовано 
AIU (Независимый орган по борьбе с негативными явлениями в легкой атлетике), 
таким образом, атлеты не будут обеспечены системой справедливости. Кроме 
того, по кодексу, страна, чье антидопинговое агентство лишено статуса 
соответствия, не имеет права организовывать крупные соревнования», – заявил 
Ниггли во время заседания совета учредителей WADA в Монреале. 
 
Напомним, 22 сентября исполком WADA принял решение о том, что РУСАДА 
остается лишенным полноценного статуса из-за несоответствий 
государственного законодательства Всемирному антидопинговому кодексу. 
Подробнее>> 
 
 
ЮАР не будет бойкотировать Всемирные игры дружбы 
 
В ЮАР выступили против отстранения российских спортсменов от турниров. 
 
«Спорт должен объединять. Мы против дискриминации спортсменов РФ. Спорт 
не должен становиться инструментом политических баталий. Он должен 
оставаться инструментом сохранения мира и не политизироваться», – заявил 
министр спорта, искусства и культуры ЮАР Зизи Кодва на Форуме объединенных 
культур в Санкт-Петербурге. 
 
Также он заявил, что спортсмены из ЮАР будут участвовать во Всемирные играх 
дружбы несмотря на то, что предостережения МОК и WADA. Подробнее>> 
 
 
Международная федерация хоккея с мячом отменила чемпионат мира 
 
Мужской и женский чемпионаты мира по хоккею с мячом не состоятся в 2024 
году. Международная федерация хоккея с мячом (FIB) отменила турниры, так 
как Норвегия отозвала заявку на его проведение. 
 
Изначально на проведение турнира претендовали три шведских города, но они в 
итоге отказались от заявки. Затем организатором была выбрана Норвегия, но 

https://www.insidethegames.biz/articles/1142504/friendship-games-react-announcement-ioc
https://www.insidethegames.biz/articles/1142540/wada-concerns-friendship-games-russia
https://tass.ru/sport/19313299


 

теперь турнир отменили полностью. FIB сосредоточится на организации 
чемпионатов мира 2025 года. Подробнее>> 
 
 

ЕРАИ 

 
В горнолыжном спорте создали профессиональную лигу на средства ЕРАИ 
 
Российская федерация горнолыжного спорта создала профессиональную лигу, 
которая выступила организатором «Серии ПРО». Соревнования пройдут за счет 
целевых отчислений от букмекерской деятельности, которые распределяет 
Единый регулятор азартных игр (ЕРАИ). 
 
«Это профессиональные соревнования. Мужчины и женщины будут выступать в 
слаломе и слаломе-гиганте. В первом сезоне пройдут четыре этапа. 
Рассчитываем, что в серии примут участие иностранные спортсмены из 
Белоруссии, Казахстана и Черногории», – сказал президент Российской 
федерации горнолыжного спорта Леонид Мельников 
 
Призовой фонд каждого старта составит 1,62 миллиона рублей. Победитель 
получит 250 тысяч рублей. Таким образом, общий призовой фонд серии 
достигнет 20 млн рублей. 
 
Первый этап пройдет 27-28 ноября в Кировске. 

 

 

MARSPO 

 
Как спорту бороться за аудиторию обсудили на конференции MARSPO 
 
Спорт должен быть интересен и приносить радость, иначе не выиграть 
конкуренцию за аудиторию. В этом сошлись во мнении участники VI 
Международной конференции MARSPO по маркетингу спортивных федераций, 
лиг, клубов, турниров и спортивных сооружений. 
 
Заместитель генерального директора Федерации хоккея России Александр 
Кикнадзе поделился опытом ФХР по продвижению юношеского хоккея. 
 
«Главный принцип – это удовольствие. Мы взяли его за основу для 
формирование всего продукта. Только так можно выдержать конкуренцию в 
индустрии впечатлений. Мы поменяли формат проведения юношеских турниров, 
создали раздел на сайте, на котором можно смотреть все матчи и теперь это 
один из самых популярных разделов и отличный маркетинговый ресурс», – 
сказал Кикнадзе. 
 
В игровых видах спорта двигателем развития могут и должны стать лиги. Как это 
возможно привел пример президент Футбольной национальной лиги Наиль 
Измайлов. 
 

https://bandyforbundet.no/bandy/?msswb-post=fib-avlyser-bandy-vm-2024-for-bade-herrer-og-damer


 

«Одна из тенденций заключается в том, что футбол уже сложно смотреть 90 
минут. Необходимо ускорять процесс. Как это сделать: нам подсказали идею 
немецкого клуба, который решил заменить боллбоев и разложить футбольные 
мячи вдоль поля. Скоро так будет и на наших матчах», – сказал Измайлов. 
 
Спортивная платформа Фонда Росконгресс – «РК-Спорт» выступила в роли 
стратегического партнера конференции. Подробнее>> 
 
 

БУКМЕКЕРЫ 

 
БЕТСИТИ расширил сотрудничество с российским волейболом 
 
Букмекерская компания подписала соглашение с Всероссийской федерацией 
волейбола о титульном партнерстве Кубка России по волейболу среди мужских 
команд. Церемония подписания состоялась на международной конференции по 
спортивному маркетингу Marspo. 
 
Подписи под соглашением поставили директор по маркетингу БЕТСИТИ Рустем 
Акмалов, генеральный секретарь ВФВ Александр Яременко и волейболист 
московского «Динамо» Евгений Баранов. 
 
В полуфиналах БЕТСИТИ Кубка России сыграют «Локомотив» – «Зенит-Казань» 
(25 ноября) и «Зенит СПб» – «Динамо» (2 декабря). Финал состоится 24 декабря. 
Подробнее>> 
 
 
Более 125 млн человек посетили сайты российских букмекеров в октябре 
 
Общая посещаемость сайтов легальных российских букмекерских компаний в 
октябре 2023 года составила 125,8 млн человек. По сравнению с сентябрем 
трафик букмекеров вырос на 26,3%. 
 
Лидером по посещаемости остался «Фонбет» – за октябрь на его сайт зашли 56,2 
млн человек (+20,24%). Второе место сохранил Winline (+6,65%), в тройку 
вернулся Betboom (19,73%). Подробнее>> 
 
 
«Фонбет» и БЕТСИТИ вошли в топ-10 самых популярных беттинг-сайтов 
Европы 
 
Сайты российских букмекеров «Фонбет» и БЕТСИТИ попали в десятку самых 
популярных онлайн-операторов Европы за первые девять месяцев 2023 года. 
 
«Фонбет» поднялся на третье место в рейтинге, за год прибавив 19 позиций. 
БЕТСИТИ идет восьмым (+3 позиции). Лидером европейского онлайн-беттинга 
остался британский сайт Bet365. Подробнее>> 
 
 
 
 

https://roscongress.org/news/marspo-2023-kak-sportu-vyigrat-borbu-za-auditoriju/
https://t.me/Sport_Roscongress/2204
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СДЕЛКА 

 
Саудовская государственная нефтяная компания станет крупнейшим 
спонсором ФИФА 
 
Саудовский нефтяной гигант Aramco вскоре должен завершить подписание 
крупной спонсорской сделки с Международной федерацией футбола (ФИФА) 
после того, как страна осталась единственным претендентом на проведение 
чемпионата мира в 2034 году. 
 
Эксперты отрасли полагают, что выплаты ФИФА по сделке могут достигнуть 100 
миллионов долларов в год. Aramco уже выступает в роли спонсора в крикете, 
«Формуле-1» и женском гольфе. Подробнее>> 
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